



Le 8 octobre 2015

Office de Consultation Publique de Montréal
1550, rue Metcalfe, bureau 1414
Montréal, QC
H3A 1X6

A qui de droit,

Les Aînés de LaSalle ont de tout temps participés au développement de leur arrondissement, c'est pourquoi les membres du Conseil d'administration de la Table de Concertation des Aînés de LaSalle appuient le **Projet de Développement de l'Îlot Wanklyn – Phase 1 du projet Quartier de la Gare LaSalle**, d'autant plus que ce secteur a vraiment besoin de revitalisation.

Nous profitons également de cette lettre pour exprimer notre déception, à savoir qu'il ne semble pas exister dans le plan, de logements à prix abordables prévus pour le besoin des aînés.

Nous souhaitons que ce projet se poursuive en toute clarté.

Bien à vous,

A handwritten signature in blue ink that reads 'Gisèle Baril'.

Gisèle Baril
Présidente
Table de Concertation des Aînés de LaSalle